

Belgique : Olivier Chastel rencontre les présidents du Parlement burundais

@rib News, 16/06/2011 Ce jeudi 16 juin 2011, le ministre belge de la Coopération au développement, chargé des affaires européennes, Olivier Chastel, a rencontré M. Pie Ntavyohanyama, président de l'Assemblée nationale du Burundi et Gabriel Ntizezerana, président du Sénat. Durant cette rencontre, le ministre a souligné que « le Burundi doit continuer ses efforts en matière de bonne gouvernance et de lutte contre la corruption » tout en poursuivant les réformes en cours.

« En effet, le Burundi fait clairement des efforts en matière de bonne gouvernance, mais, si on peut se réjouir que les textes et les institutions ont été créés, il faut maintenant plus de résultats concrets sur le terrain », a également mentionné le ministre. Olivier Chastel a ainsi salué la création de la nouvelle Commission indépendante des Droits de l'Homme tout en se déclarant « assez inquiet de la recrudescence des exécutions extrajudiciaires et des cas de torture au Burundi ». Le ministre Chastel a encore salué les avancées importantes que constitue la récente présentation par Burundi d'un calendrier et la création d'institutions de justice transitionnelle. « Les autorités devraient plus impliquer les composantes politiques et ethniques de la société burundaise, tout comme la société civile dans l'élaboration de ce processus crucial », a déclaré le ministre.